



México, D. F. a 4 de Mayo de 2010
CEN/SG/0118/2010

José Ramón Cambero Pérez
Presidente Comité Directivo Estatal
Nayarit
Presente

Con base en el artículo 13 inciso e) del reglamento del Comité Ejecutivo Nacional le comunico el acuerdo adoptado por el Comité Ejecutivo Nacional con fundamento en el artículo 64 de los Estatutos Generales del Partido tomado en sesión de fecha 4 de Mayo de 2010:

RESOLUTIVOS

PRIMERO. Con fundamento en el artículo 86 de los Estatutos Generales del Partido Acción Nacional, se ratifican los acuerdos de la sesión del Consejo Estatal de Nayarit celebrada el día 17 de abril de 2010, en la que se eligió al Presidente y miembros del Comité Directivo Estatal para el período 2010-2013, de acuerdo a la siguiente información:

José Ramón Cambero Pérez	Presidente
Miembros del Comité Directivo Estatal	
1. Juan Alberto Guerrero Gutiérrez	
2. Rodolfo Pedroza Ramírez	
3. Rafael Valenzuela Armas	
4. Cipriano Vázquez Uribe	
5. Norma Sánchez Contreras	
6. Paula de Lourdes Acosta Monroy	
7. Guillermina Ramírez Carrillo	
8. Esther Mota Rodríguez	
9. Hilda Patricia Rúelas Hernández	
10. Juana Sánchez Meléndez	
11. Rafael Bruno Orozco Velázquez	
12. Socorro González Mojarro	
13. Eduardo Naya Vidal	
14. Efraín Duarte Santos	
15. Gustavo Rubio Aguilar	
16. Librado Casas Ledezma	
17. Rafael Nieves Bañuelos	

Por una patria ordenada y generosa



**PARTIDO
ACCION
NACIONAL**
COMITÉ EJECUTIVO NACIONAL

AV. COYOACÁN No. 1546, COL. DEL VALLE, DEL. BENITO JUÁREZ
C.P. 03100, MÉXICO, D.F. TEL.: 5200-4000 FAX: EXT. 3417

18. Ricardo Pérez Mora
19. Laura Ines Rangel Huerta
20. Clemente Ulloa Arteaga

SEGUNDO. Comuníquese esta determinación al Comité Directivo Estatal, en Nayarit, a través de su Presidente e instrúyasele a su vez para que la haga del conocimiento de cada una de las personas electas.

Cordialmente

José González Morfín
Secretario General

Por una patria ordenada y generosa



**PARTIDO
ACCION
NACIONAL**

"POR UNA PATRIA ORDENADA Y GENEROSA"

**Comité Directivo Estatal
Nayarit**

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA

En la Ciudad de Tepic, Capital del Estado de Nayarit; siendo las dieciocho horas con diez minutos del día 27 de abril de 2010, en las oficinas que ocupa la Delegación Estatal del Partido Acción Nacional, sitas en la calle Mina # 276 poniente en el centro de esta Ciudad de Tepic, capital del Estado de Nayarit, se reunieron los integrantes de la Delegación Estatal, para llevar a cabo la Sesión Ordinaria, correspondiente al número de Acta 200, que se llevó a cabo bajo el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

- Bienvenida y presentación de los asistentes
- Pase de Lista y declaración de Quórum
- Aprobación del Orden del Día
- Declaración de instalación del Nuevo Comité Directivo Estatal
- Lectura de correspondencia
- Propuestas del Presidente, para ala asignación de carteras y aprobación en su caso.
- Asuntos Generales
- Clausura

Siendo las 17:30 horas del día ya señalado, se da inicio a la sesión, el Presidente Estatal da la bienvenida a todos los integrantes del Comité Directivo Estatal, solicitando permiso para que por esta única ocasión pidiendo de favor se auto presenten, y da un mensaje

Una vez concluida la presentación se lleva a cabo el pase de lista de los asistentes, encontrándose presentes las siguientes personas: José Ramón Cambero Pérez, Rodolfo Pedroza Ramírez, Rafael Valenzuela Armas, Juan Alberto Guerrero Gutiérrez, Esther Mota Rodríguez, Cipriano Vázquez Uribe, Norma-Elizabeth Sánchez Contreras, Laura Inés Rangel Huerta, Paula Lourdes Acosta Monroy, Guillermina Ramírez Carrillo, Hilda Leticia Ruelas Hernández, Juana Sánchez Meléndrez, Socorro González Mojarro, Gustavo Rubio Aguilar, Librado Casas Ledezma, Eduardo Naya Vidal, Rafael Nieves Bañuelos, Ricardo Pérez Mora, Rafael Bruno Orozco Velásquez, Clemente Ulloa Arteaga, José Efraín Duarte Santos, Diana Orlendi Anguiano Jiménez, con la sola inasistencia de José Manuel Bautista Arias, por lo que se determina que existe quórum legal y que los trabajos son válidos.

Continuando con el orden establecido, José Ramón Cambero Pérez, en su carácter de Presidente, siendo las 17:40 horas del día de hoy martes 27 de abril de 2010, declara: LEGALMENTE INSTALADO EL COMITÉ DIRECTIVO ESTATAL 2010-2013. comenta que es histórico el momento toda vez que desde febrero de 2003, que se dejó la democracia a lo interno del pan, y que se transitó por delegaciones que a veces fueron presididas por personas que no eran de Nayarit y en otras por algunos que si lo eran, por lo que la trascendencia de que a partir de hoy vuelve la democracia al pan en nuestro estado.

Una vez agotado el punto anterior el Presidente hace la propuesta de asignación de carteras a los integrantes del órgano estatal quedando de la siguiente manera:

José Ramón Cambero Pérez	Presidente
Rodolfo Pedroza Ramírez	Secretario General
Juan Alberto Guerrero Gutiérrez	Secretario General Adjunto
Rafael Bruno Orozco Velásquez	Secretario General Adjunto
Rafael Valenzuela Armas	Fortalecimiento Interno
Cipriano Vázquez Uribe	Acción de Gobierno
Norma Sánchez Contreras	Vinculación con la Sociedad
Esther Mota Rodríguez	Afiliación
Socorro González Mojarro	Promoción Política de la Mujer
Librado Casas Ledezma	Asuntos Agropecuarios
Eduardo Naya Vidal	Estudios
Ricardo Pérez Mora	Electoral
Laura Inés Rangel Huerta	Comunicación
Efraín Duarte Santos	Formación y Capacitación
Clemente Ulloa Arteaga	Tesorero
Paula de Lourdes Acosta	Integrante
Juana Sánchez Meléndrez	Integrante
Gustavo Rubio Aguilar	Integrante
Guillermina Ramírez Carrillo	Integrante
Hilda Leticia Ruelas Hernández	Integrante
Rafael Nieves Bañuelos	Integrante
Diana Orlendi Anguiano Jiménez	Acción Juvenil
José Manuel Bautista Arias	Coordinador de Diputados

Se llevó a cabo la votación en lo individual, siendo aprobadas cada una de las propuestas por unanimidad de votos de los asistentes.

Comenta el Presidente Estatal, que la idea es que los que no tienen carteras se sumen a los trabajos de las demás áreas, proponiendo que la Señora Paula de Lourdes Acosta, sea coordinadora del sur de Promoción Política de la Mujer, y el mismo cargo pero para el norte para Juana Sánchez Meléndrez, asimismo propone que Gustavo Rubio Aguilar apoye a la cartera de Asuntos Agropecuarios, Guillermina Ramírez Carrillo, apoyo a Tesorería y finalmente Rafael Nieves apoyará en el sur a la secretaria general adjunta que tiene a su

cargo Juan Guerrero, propuesta que es aprobada por unanimidad de votos de los asistentes.

Agotado el punto se proponen los asuntos generales, tomando el uso de la palabra el Secretario General Rodolfo Pedroza, quien comenta lo siguiente: felicita a todos los integrantes del nuevo comité, resalta la importancia de estar vinculados entre las diferentes carteras, y la importancia de ser un solo equipo donde solo exista trabajo.

Pide la palabra la Señorita Diana Orlendi Anguiano, para comentar lo siguiente: pide respaldo institucional para la cartera de juvenil, comenta que a la brevedad hará llegar su plan de trabajo, y que requieren un espacio físico en el edificio, además pregunta si pueden llevar invitados a la asamblea estatal del próximo domingo, a lo que el Presidente le responde que si, que este ejercicio se caracterizará por no cerrar las puertas de los eventos del pan a nadie y que por favor le haga llegar la lista de invitados para acreditarlos.

En uso de la Palabra Esther Mota Rodríguez manifiesta que agradece la confianza de la cartera que se le encomendó, que se tiene una gran responsabilidad y que convoca a todos a que trabajemos unidos por el Pan.

Pide la palabra Socorro González, para felicitar a Ramón Cambero y agradece también el apoyo con su nombramiento, se compromete a trabajar, pide también un espacio y señala que hará llegar su plan de trabajo a la brevedad.

Librado Casas, pide la palabra, y también agradece el respaldo que se le da para tomar las riendas de su cartera, menciona lo importante que es que haya gestión en el partido pues a través de ésta se puede despegar, dice que hay que llevar el Pan a los municipios, que es muy importante pues es la única forma de estar cerca de la gente.

Juan Guerrero pide la palabra y felicita a todos y agradece también la confianza, comenta que es la primera vez que está en un comité estatal, felicita en especial a Raquel y a Esther Mota por ser jóvenes y estar dentro de estas esferas y esto indica que hay un relevo generacional, agradece a Ramón por confiar en su persona.

Eduardo Naya, comenta que agradece también la confianza, y que el conoce gente en las universidades que pueden permitir que los juveniles crezcan, además de que debemos buscar esos espacios para llevar cursos y pláticas sobre política.

Pide la palabra el Tesorero Clemente Ulloa Arteaga quien agradece la confianza que se le da para el cargo que ocupa y está seguro que este equipo va a funcionar, y que el área en donde se desempeñará no es sencilla pero que le tocó suerte pues tiene un buen equipo de trabajo.

En uso de la palabra la compañera Norma Sánchez Contreras felicita a todos y está contenta por estar de nuevo todos juntos y en un partido con puertas abiertas, menciona que invitará a los Delegados Federales a dialogar pues para que su cartera funciones se requiere el apoyo y que estén engranados.

Cipriano Vázquez señala que tiene razón norma y coincide con ella pues hay muchos delegados al parecer 14 aproximadamente que son miembros activos del PAN, y no se ve trabajo político hacia la institución, sin embargo si para otros partidos y que su cartera deberá ir vinculada con la de Norma, pues el buscará a la brevedad posible sostener dialogo con los Delegados y Diputados para que fortalezcan nuestras áreas.

El Profesor Efraín Duarte señala que está muy agradecido con todos y que el quiere un PAN plural, quiere resaltar la confianza y camaradería que hay y en tiempo prudente, ser autocriticos y tolerantes, Ramón Cambero le comenta que debe haber confianza para decirnos si tenemos errores.

El Presidente Estatal comenta que el Pan debe acompañar a sus delegados federales y a todos sus funcionarios para establecer metas.

En uso de la palabra Rafael Valenzuela menciona que no justifiquemos lo que no se puede justificar con acciones, los Delegados actuales no funcionan, menciona también que él tiene confianza en que los que estamos aquí y en el comité, son las mejores personas, que hay personas probadas en esto, reconoce a la Señora Paula esposa de Marco Cambero, como una mujer conciente y que el éxito que tiene su esposo se lo debe en mucho a ella, así también a Gustavo Rubio, quien es el mejor alcalde que ha tenido Amatlan de Cañas, que espera que los que no salieron favorecidos con la elección de comité, tengan la madurez para sentarse a dar vuelta a la página, que se deben evitar las grillas internas y tener altura de miras.

Eduardo Naya dice que él trabaja en un Ayuntamiento del Pri, y que lo que tienen ellos es que son buenos gestores y aunque anden peleados entre ellos se apoyan en las gestorías, y eso es un buen capital político.

Antes de terminar el Presidente Estatal pregunta a los asistentes, respecto de cual es el día que mejor se acomodaría para sesionar y después de escuchar opiniones de los asistentes se concluye que será viernes por la tarde o sábado cuando se convocará y también deberá ser el primero de cada mes

No habiendo más temas que desahogar se declara cerrada la sesión siendo las 19:00 horas.